

## Apel Pagi, Kapolres Jember: Kita Harus Bisa Mengembalikan Marwah Polri

Siswandi - [JEMBER.OPINIPUBLIK.ID](http://JEMBER.OPINIPUBLIK.ID)

Oct 17, 2022 - 18:40



JEMBER - Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo SIK SH memimpin pelaksanaan apel pagi yang rutin dilakukan oleh anggota Polres Jember setiap harinya pada pagi hari di halaman Mako Polres Jember dan memberikan arahan kepada seluruh anggota.

Apel pagi ini diikuti oleh Waka Polres Jember, para pejabat utama dan seluruh anggota dari semua fungsi yang tidak melaksanakan tugas. Senin (17/10/2022).

Dalam arahannya Kapolres Jember menyampaikan hasil arahan Presiden RI kepada seluruh Kapolda dan Kapolres sat berada di Istana Negara beberapa hari yang lalu. Yang pertama, pada tahun 2020-2021 Polri mendapatkan apresiasi yang cukup tinggi dari masyarakat atas keberhasilannya sebagai garda terdepan dalam penanggulangan Covid-19 dan sebagai salah satu lembaga yang kepercayaan masyarakat bahkan menduduki peringkat pertama.

Namun pada saat ada beberapa kasus yang melanda Kepolisian, kepercayaan masyarakat semakin lama semakin menurun terhadap Polri. Dan diharapkan kita betul harus bisa mengembalikan Marwah Kepolisian.

Selain itu Kapolres menekankan kepada anggota untuk tidak melakukan kegiatan kegiatan diluar aturan yang ada, juga Kapolres meminta pada anggota dalam melakukan penindakan, dilakukan dengan humanis dan tidak mencari cari kesalahan serta menggunakan bahasa bahasa yang formal.

"Juga kita dituntut dapat mengembalikan kepercayaan masyarakat, oleh karena itu perbanyak kegiatan kegiatan yang bersifat pencegahan. Penindakan hukum jadikan sebagai alternatif terakhir. Upayakan restorasi justice bisa dilakukan namun harus dilihat perkara-perkaranya memang layak untuk dilakukan restorasi justice karena penegakan hukum kita tidak boleh menjadi lemah" jelas Kapolres.

Dan kepada para penyidik Kapolres Jember meminta untuk meningkatkan Dalam ungkap kasus judi dan narkoba. Kemudian diingatkan dalam ungkap kasus ketentuan terkait dengan penanganan bukti betul-betul diperhatikan. (AR).